

<http://www.midilibre.fr/2016/03/09/avignon-la-petanque-sur-glace-en-bonne-place-aux-mondiaux,1297271.php>

Avignon : la pétanque sur glace en bonne place aux mondiaux

il y a 43 minutes 0 MIDI LIBRE



Les joueurs de pétanque sur glace du club d'Avignon ont obtenu de bons résultats aux championnats du monde.

D.R.

[TWITTER](#)

L'équipe avignonnaise de pétanque sur glace, sport dont la fédération vient de se créer à Avignon, est revenue avec un beau résultat des championnats du monde.

Pour leur première participation aux championnats du monde de pétanque sur glace ou "Eisstock", les sportifs français, tous venus du club de patinage artistique d'Avignon, ont obtenu de bons résultats malgré leur peu de temps pour s'entraîner.

Ces hommes et ces femmes ne pratiquent en effet la pétanque sur glace que depuis trois mois. La fédération française de pétanque sur glace n'a été créée qu'au début de cette année 2016 par le président du club avignonnais Capa 84 Christophe Chabaud.

Les femmes se classent notamment en 7^e position dans la discipline "pétanque sur glace" et les hommes en 9^e position.

Les champions d'Avignon ne démeritent pas non plus dans les autres disciplines (cible, lancer de distance). Ils se rendront aux championnats d'Europe en Allemagne en février 2017.